
CARABINIERE UCCISO. COME SONO
PERCEPITE LE FFOO IN ITALIA?
IL SAP SU RAI RADIO TRE
In un interessante dibattito in radio, su Rai Radio Tre, tra
il Segretario Generale del Sap Stefano Paoloni e la scrittrice
Dacia Maraini, si parla degli ultimi fatti di cronaca cercando
di fare il punto sul modo in cui le Forze dell’Ordine vengono
percepite dai cittadini. Ascolta.

https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/rai3-con
verted-with-Clipchamp.mp4
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